

solidarité

# De la petite monnaie... au chèque

Keolis, exploitant du réseau Azalys, a remis, lundi, un don de 1.600 € à l'Adapei 41, association qui s'occupe de personnes atteintes de handicap mental. Ce surplus de recettes a été généré par les mesures sanitaires exceptionnelles mises en place sur le réseau Azalys, pour faire face à la crise du coronavirus. En effet, pour limiter les interactions entre les conducteurs et les voyageurs, la vente de tickets à bord a d'abord été interrompue, puis réintroduite le 8 juin, mais sans rendu de monnaie à titre de mesure sanitaire jusqu'au 27 septembre, date à laquelle elle a pris fin. Pour faire accepter cette con-

trainte aux voyageurs, le directeur de Keolis, Sylvain Lemarchand, s'était engagé à reverser la somme à une association. Après concertation avec Agglopolys, il a été décidé de faire bénéficier l'Adapei 41 de ce don pour un projet en lien avec la mobilité : l'achat de vélos à assistance électrique. Pour Christophe Degruelle, président d'Agglopolys, « le financement de ces trois vélos me paraissait un beau symbole » et pour Christelle Genre-Badoinot, présidente adjointe de l'Adapei 41 « ce don est une marque de soutien aux personnes pour leur inclusion dans la société ».

Cor. NR : Martine Aubrée



Remise du don par Sylvain Lemarchand, directeur de Keolis, à Christelle Genre-Badoinot, présidente adjointe de l'Adapei 41, en présence de Christophe Degruelle, président d'Agglopolys.